埼玉県町村議会議員研修会





田幡議長 (埼玉県町村議会議長会々長)

という思いを抱きます。

この町の子ども達が、

張らなくてはいけない

10月12日(金)吉見町民会館(フレサよしみ)で 埼玉県町村議会議長会主催の町村議会議員研修会 が開催されました。



「大震災と原発事故から一年半、被災地福島の今」 講演者・福島民報社報道部長 早川正也氏

滑川町敬老会



社会福祉法人、滑川町社会福祉協議会主催の滑川町 敬老会が10月10日・11・12日の3日間、コミュニティ センターで開催されました。

強さや友達の大切さを、の大人達が諦めない心の

わってきます。

学校の先生方や、

張ろうという気持ちが

張る姿は本当に素晴らし 体育祭などで最後まで頑

最後まで諦めずに頑

いるのでしょう。

切磋琢磨しながら成

人生の宝と言える

ような友情を育んでい

く欲しいと願っています。

きっと子ども達に伝えて

滑川幼稚園運動会



10月20日(土)に滑川幼稚園運動会が、大勢の保 護者等が観戦する中、開催されました。

議会傍聴してみませんか。

12月滑川町議会定例会は12月4日 (火)より開催予定です。

町民の皆さん、是非一度傍聴に来て いただき、生の議論を聞いて下さい。

植えたら、その実がなる ねばならないことから、 までに相応の歳月を待た 努力を怠らず、 れ相応の年月がかかると 何事も成就するまでにそ いうことで、 このことわざを思い出 たわわに実った柿を見て、 私はこの時期になると、 改めて日 最後まで

記

(16)